

ひまわり畑とイベントを満喫 第5回かみのかわサンフラワー祭

8月24日から26日まで、大字上郷地内の特設会場で第5回サンフラワー祭が開催され、約2.9ヘクタールの広大な敷地に咲く満開のひまわりを見ようと町内外から大勢のお客さんが訪れました。

また、ステージで様々なイベントが行われたほか、かんぴょう収穫祭りや愛宕神社奉納子ども相撲など盛りだくさんのイベントが行われた3日間でした。



見晴台から満開のひまわり畑を堪能



かんぴょうむきを体験しました



大熱戦の上郷愛宕神社奉納子ども相撲



トロッコ列車の前で記念撮影

『証』をテーマに… 上三川町子ども会連合会リーダー研修

7月29日～31日、恒例の国内リーダー研修が群馬県前橋市にある国立赤城青少年交流の家で行われました。研修生28人、指導者12人（KLC含む）が参加しました。

わたらせ渓谷鉄道のトロッコ列車に乗車！絶景と涼風に歓声を上げていました。また、猛暑のさなか山歩き・火おこし・野外炊事・キャンプファイヤー等を体験し、仲間との友情の「証」と楽しい夏の思い出を作ることができました。

親睦や交流を通して スポーツ少年団野外研修

8月18日と19日の2日間、茨城県のとちぎ海浜自然の家で、スポーツ少年団の野外研修を開催しました。

スポーツ少年団の指導者や団員は、施設周辺を探検する海浜ウォークラリーなどを通じて、恵まれた自然の中で、親睦や交流を深め、集団行動の大切さを学びました。参加した団員たちは、明るい笑顔に包まれ、大変充実した研修となりました。



雄大な太平洋をバックに

町の話題



皆さんの参加をお待ちしています。

そろばんを楽しく知つもらいたい 夕顔そろばん学年別珠算競技大会を開催

8月8日、上三川いきいきプラザ大会議室で、「第1回夕顔そろばん学年別珠算競技大会」が開催されました。

この大会は、「上三川町に住む小・中学生を対象に、そろばんを楽しく知つもらいたい」との趣旨で初めて開催されました。今後はもっと多くの参加者が集う大会に成長すればと考えています。

流しソーメンに歓声 ふざかしおひさま保育園

8月10日、ふざかしおひさま保育園で、恒例の流しソーメンを行いました。

当日は、ボランティアの方々に手伝つてもらいながら、竹を割り、トイヤ器や箸を作りました。

流れてくるソーメンに園児たちの歓声が上がり、上手にソーメンを取り、楽しそうに食べていました。



ソーメン上手にとれたかな?



田崎 芳男さん



角田 操さん

県民福祉のつどいで表彰

8月30日(木)宇都宮市文化会館で行われた「第18回栃木県民福祉のつどい」で長年の民生児童委員としての功労が認められ、角田操さんが栃木県知事表彰を、生出政子さん、岡本貞子さん、古谷有子さん、森宗子さんが栃木県社会福祉協議会会長表彰を受けました。

また、長年にわたり老人クラブの運営と活動の充実に尽力されたことが認められ、田崎芳男さんが栃木県知事表彰を受けました。



左から古谷さん・生出さん・岡本さん・森さん

企画課
56-9117
問い合わせ先
情報広報係

身近な話題をお寄せください
皆さんの身の回り（地域や家庭）で起きた出来事を広報紙や上三川町ホームページに掲載してみませんか。ご連絡をお待ちしています。

まごころ・善意銀行（敬称略）
匿名（折り紙）シャツ型楊枝入れ
200個
皆さんの温かいこころを
ありがとうございます。